

PROTOKOLL Generalversammlung 2024

Datum:	Mittwoch, 11. September 2024
Ort:	Zukunftsgärtnerei florafutura, Hofen
Dauer:	18:00 bis 18:45 Uhr
Vorsitz:	Christian Wäckerlin, Präsident
Vorstand anwesend:	Susanne Albrecht, Andres Bächtold, Catherine Blum, Daniel Brüscheiler, Pierre Néma, Peter Sandri, Alex Zahler
Vorstand entschuldigt:	Roland Hofer
Mitglieder anwesend:	24 Personen
Mitglieder entschuldigt:	25 Personen
Protokoll:	Brigitta Brüscheiler, Geschäftsstelle

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll Generalversammlung 2023
3. Jahresbericht 2023/24 des Präsidenten
4. Kurzbericht aktuelle und künftige Aktivitäten
5. Jahresrechnung 2023 und Revisionsbericht
6. Wahlen (neue Vorstandsmitglieder)
7. Anträge und Diverses

1. Begrüssung

Christian Wäckerlin begrüsst die Anwesenden Mitglieder und Gäste und bedankt sich herzlich bei Vincent Fehr und Sunna Seithel für das Gastrecht in ihrer grünen Oase florafutura in der ehemaligen Gärtnerei Weber in Hofen. Der Dank geht auch an den Veranstaltungssponsor hortima AG für die grosszügige finanzielle Unterstützung. Nach der Versammlung werden Dominic Meister und Andi Löw vom Architekturbüro DOST in einem Diskurs über die geplanten Veränderungen informieren. Zudem wird uns Vincent Fehr in einem Fachdiskurs seine Forschungsarbeiten näherbringen.

2. Protokoll Generalversammlung 2023

Das Protokoll der Generalversammlung 2023 wird ohne Gegenstimme genehmigt.

3. Jahresbericht 2023/24 des Präsidenten

Christian Wäckerlin rapportiert über die seit der GV 2023 stattgefundenen Aktivitäten: Der Vorstand hat sich 5 mal zu Sitzungen getroffen, dazu kommen individuelle Einzelgespräche und das Jahresschlusssessen des Vorstands. Vorstandsmitglieder haben im September 2023 an zwei schweizweit wichtigen Veranstaltungen teilgenommen

(BSA-Tagung zum Thema Wettbewerb und Forum der Schweizer Wohnbaugenossenschaften). Der SCHARF-Vorstand ist auch stadtintern im ständigen Informationsaustausch zu relevanten Themen (Stadtentwicklung, Prozesse, Vorlagen, Verfahren und Wettbewerbe) mit verschiedenen Bezugspersonen wie Kathrin Bernath, Baureferentin, Marcel Angele, Stadtplaner und Musa Miftari, Bereichsleiter Hochbau. Weitere Kontakte wurden gepflegt mit verantwortlichen Personen von Neuhausen am Rheinfall, Quartiervereinen, der Gruppe Lebensraum Altstadt, den Schaffhauser Sektionen des Heimatschutzes, des WWF, der Baubiologen und des SIA. Zum Vergleich der Stadtentwicklungsprozesse sind auch Kontakte da zu Vertretern des SIA Schweiz, dem BSA und der Archijeune Baukulturvermittlung. Ebenso nutzt SCHARF die lokalen Medien SN und AZ oder auch Hochparterre zur Vermittlung seiner Haltung.

Die Berichte zu den öffentlichen und vereinsinternen Veranstaltungen von SCHARF sind in ausführlicher Form auf der Webseite zu finden.

Der Jahresbericht wird mit Applaus genehmigt.

4. Kurzbericht aktuelle und künftige Aktivitäten

Im September wird in Schaffhausen ein Spaziergangtreffen der Vorstandsmitglieder verschiedener Architekturforen der Schweiz stattfinden.

Am 24. Oktober startet die SCHARF-Veranstaltungsreihe „Häuser kucken“ mit der Besichtigung der Zwirnerie in dem Gelände der AROVA-Hallen in Flurlingen. Die Einladung dazu folgt in Kürze.

Im November werden die Architekturgespräche im Taptab wieder aufgenommen. Geplant sind vorerst 3 Veranstaltungen, die Daten sind noch nicht festgelegt.

Im März 2025 folgt dann die Ausstellung mit Referat „Prix Lignum“, die im SIG Skill Hub in Neuhausen stattfinden wird.

5. Jahresrechnung 2023 und Revisionsbericht

Der Kassier Daniel Brüscheiler erläutert die Jahresrechnung 2023, die mit einem Verlust von CHF 5'475.85 und einem Eigenkapital von CHF 5'282.73 abschliesst. Um weitere Verluste zu verhindern konnten unterdessen neue Sponsoren gewonnen werden. Zudem werden vorstandsintern Budgets zu den einzelnen Veranstaltungen erstellt. Die Revision der Jahresrechnung wurde im April 2024 von Rita Schulthess durchgeführt.

Die Jahresrechnung 2023 wird einstimmig genehmigt und damit dem Vorstand Entlastung erteilt.

6. Wahlen (neue Vorstandsmitglieder)

Christian Wäckerlin schlägt Philipp Ruppli (MSc Arch ETH) und Cyrill Wipf (B.A. ZFH in Architektur) als neue Vorstandsmitglieder vor. Die beiden waren für ein Jahr als mitwirkende Gäste an den Vorstandssitzungen anwesend, werden die neue Veranstaltungsreihe „Häuser kucken“ betreuen und ergänzen das Vorstandsteam bestens. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde werden Philipp Ruppli und Cyrill Wipf mit Applaus als Vorstandsmitglieder gewählt.

7. Anträge und Diverses

Es sind keine Anträge der Mitglieder eingegangen. Christian Wäckerlin schliesst die Versammlung mit dem Hinweis auf den Aperó und das Begleitprogramm mit Nachtessen.

Schaffhausen, 13. September 2024



Brigitta Brüscheiler
Protokoll